

## ABSTRAK

**Reyner Mohi**, Nim: 2414 07 051, *Pengaruh Pengetahuan Perpajakan Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi (Studi pada wajib pajak orang pribadi Kota Gorontalo)* dibawah bimbingan Ibu Hartati tuli, SE,Ak. M.Si dan Bapak Lukman Pakaya, SPd, MSA. Skripsi Program Studi SI akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adakah pengaruh pengetahuan perpajakan terhadap kepatuhan wajib pajak orang pribadi. Permasalahan umum dalam penelitian ini adalah rendahnya pengetahuan akan perpajakan yang dimiliki oleh wajib pajak khususnya orang pribadi akan berakibat pada rendahnya kepatuhan wajib pajak untuk melaksanakan kewajiban perpajakannya. Populasi dalam penelitian ini adalah wajib pajak orang pribadi di Kota Gorontalo. Sampel yang diambil adalah wajib pajak orang pribadi Kota Gorontalo dimana pengukuhan sebagai wajib pajak kurang dari 2 tahun yang berjumlah 2351 orang. Berdasarkan rumus *Rao* (dengan *margin of error max 10 %*) maka pengambilan data dari sampel berjumlah 47 orang. Data diambil dari kuisioner yang dibagikan kepada reponden. Variabel dalam penelitian ini adalah variabel bebas (independent) Pengetahuan Perpajakan sedangkan variabel terikatnya (dependent) adalah Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi. Data dianalisis dengan menggunakan *regresi logistik*.

Hasil penelitian untuk pengujian pengaruh variabel X (pengetahuan perpajakan) terhadap variabel Y (kepatuhan wajib pajak orang pribadi) dengan menggunakan statistik Wald menunjukan pengetahuan mengenai perpajakan sebesar 12,603. Sedangkan nilai chi square dengan tingkat kepercayaan 95% dan derajat bebas sebesar 1 (jumlah variabel bebas) adalah sebesar 3,841. Karena nilai *chi-square* hitung yang diperoleh lebih besar dibandingkan dengan *chi-square* tabel maka  $H_0$  ditolak. Atau dengan kata lain pengetahuan perpajakan berpengaruh terhadap kepatuhan wajib pajak orang pribadi dalam membayar pajak.

Kata kunci: Pengetahuan Perpajakan dan Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi